

日刊建設通信新聞（2019年6月11日付3面掲載）

【オリコンサルHDが定例会 一丸で強化方針推進】

一丸で強化方針推進
オリコンサル
HDが定例会
オリエンタルコンサルタン
ツホールディングス（野崎秀
則社長）は6日、東京都渋谷

区の本社内で第25回定例会を
開き、写真、ビジョン・20
25年中期経営計画に掲げる
強化方針をグループ全社が一
丸となって推進することを確



認。さらにグループ各社が取
り組む重点化プロジェクトに
ついて情報共有した。
定例会には本会場に加え、
テレビ会議やインターネット
ライブ中継で接続した全国20

カ以上の拠点からグループ
各社の役員が参加した。
今回は6件の重点化プロジ
ェクトについて、その成果と
今後の展開が発表され、活発
に質疑が交わされた。インタ
ーネット投票の結果、「前橋
道の駅事業化検討PJ」を發
表した武藤由華さん（オリエ
ンタルコンサルタンツ）が最
優秀賞に選ばれた。
最後に青木滋取締役事業戦
略担当が講評し、「一層の技
術の高度化、総合化に努め、
国内外の多様なフィールドで
次の展開に向けて事業拡大を
進めてほしい」と呼び掛け
た。